

## **Mercedes-Benz feiert 25 Jahre Werk Rastatt**

Das Mercedes-Benz Werk Rastatt feiert im Jahr 2017 sein 25-jähriges Jubiläum und lädt zu zahlreichen Veranstaltungen ein. In Rastatt wurde zunächst die E-Klasse produziert. Im Jahr 1997 startete die A-Klasse und die Erfolgsgeschichte der Kompaktwagen von Mercedes-Benz begann. Der Standort ist heute das Kompetenzzentrum im weltweiten Produktionsverbund für Kompaktfahrzeuge von Mercedes-Benz.

Viele Mitarbeiter des Werks stammen aus der Region. Zum 25-jährigen Werksjubiläum lädt das Mercedes-Benz Werk Rastatt zu zahlreichen Veranstaltungen im Jahr 2017 ein. Von Januar bis Dezember 2017 stehen Aktionen im und um das Werk für jeden Geschmack und jedes Alter auf dem Programm. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz-Werk Rastatt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler